

Café Costa Rica a Precio Mayor al Promedio Mundial

SAN JOSE, 22 May. (ACAN-EFE).— El café de Costa Rica se vendió esta semana a 140 dólares el bulto de 60 kilos, diez dólares por encima del promedio mundial, que fue de 130.

Sin embargo, el Ministro de Economía, Luis Diego Escalante, señaló hoy que el mercaeo del café en Nueva York muestra signos de debilidad, como lo demuestra el hecho de que en la semana que terminó perdió tres dólares por saco.

Si la tendencia a la baja continúa, se corre el riesgo de que la Organi-

zación Internacional del Café (OIC), que controla el mercado del grano, disponga reducir la cuota mundial para evitar que siga el descenso.

En caso de que los precios caigan por debajo de los 115 dólares por bolsa, la reducción sería de 1.5 millones de sacos y a Costa Rica se le rebajarían 36 mil bultos de su cuota de 400 mil anuales.

Los cafetaleros costarricenses enviarán esta semana una delega-

—Favor pase a la página 43.

Primeros Despidos por Luchas Étnicas en URSS

Moscú, mayo 22 (EFE).— Tras meses de inestabilidad política en Armenia y Azerbaiján, producida por brotes nacionalistas y violencia étnica, que han puesto en peligro la apertura en marcha en la URSS, "rodaron" hoy las cabezas de los máximos responsables comunistas en ambas repúblicas transcaucásicas.

Karen Demirchian perdió hoy su cargo de Primer Secretario del Partido Comunista de Armenia, que ocupaba desde 1974, y lo mismo le ocurrió a

Klamran Baguirov, su colega Azerbaiyano, informó la Agencia Oficial TASS.

Suren Arutiunian, 49 años, fue elegido Primer Secretario del PC de Armenia, y Abdul Rajman Vezirov, 58

—Favor pase a la página 17.

Ungo Ataca a Militares Salvadoreños en Panamá

Panamá, mayo 22 (ACAN-EFE).— Los militares salvadoreños "se niegan" a una solución política en El Salvador, afirmó hoy en esta capital Guiller-

—Favor pase a la página 49.

IATA Codifica Bilete de Avión y Tarjeta Embarque

GINEBRA, mayo 22 (EFE).— Las compañías aéreas pertenecientes a la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA) han decidido introducir un billete "informaticizado", bajo el nombre codificado de "ATB", que une el pasaje de avión y la tarjeta de embarque.

En un comunicado hecho público en Ginebra, esta asociación señala que el ATB combina el habitual pasaje de avión con la tarjeta de embarque en una sola ficha imprimida por ordenador, que incluirá una

—Favor pase a la página 27.

Rogativas por la Paz Realizan en Panamá

Panamá, mayo 22 (ACAN-EFE).— La Iglesia Católica panameña convocó a sus fieles el domingo para celebrar procesiones y rogativas públicas en las 84 parroquias de esta capital, para pedir por la reconciliación y la paz en Panamá.

El vicario de pastoral, el sacerdote Fernando Guardia, dijo que "lo que pedimos es un milagro a Dios, la reconciliación sincera y la paz genuina" para este país, abatido por una crisis política y económica desde hace

—Favor pase a la página 49.



ADMIRAN ESTATUILLA.— Taipei, Taiwan, mayo 22. Tres aspirantes al título de Miss Universo, que se realizará el 24 de mayo, admiran una estatuilla Buda en una tienda de recuerdos en Taipei. Izquierda a derecha: Miss U.S.A., Courtney Gibbs; Miss México, Amanda Olivares y Miss Alemania, Christiane Kopp. (Cable-foto AP).

Afirman que Bush Conocía Delitos del Gral. Noriega

Washington, mayo 22 (EFE).— El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, fue informado en diciembre de 1985 por el entonces embajador norteamericano en Panamá de que el General Noriega posiblemente estaba implicado en asuntos de narco-

tráfico.

En una declaración jurada, Donald Gregg, Asesor de Seguridad Nacional de Bush, dijo ayer que estuvo presente en el encuentro entre Bush y el Embajador Everett Briggs, en el que se informó al

—Favor pase a la página 29.

Continúa Presión E.U. por Retiro de Noriega

Washington, mayo 22 (DPA).— Estados Unidos continúa exigiendo la renuncia y el abandono de Panamá del hombre fuerte del país del Istmo, General Manuel Antonio Noriega, señaló en declaraciones formuladas hoy a la televisión estadounidense, el

Jefe de Funcionarios de la Casa Blanca, Howard Baker.

Al mismo tiempo, el Presidente Ronald Reagan y sus máximos colaboradores, se reunieron con el Asesor en Seguridad, Colin Powell, el Secretario del

—Favor pase a la página 25.

Tormenta Mata 57 y Deja 162 Heridos en China

Beijing, mayo 22 (AP).— Una tormenta que cayó durante 21 horas sobre la provincia costera de Fujian dejó un saldo de 57 muertos y 162 heridos, según un informe oficial emitido hoy.

La agencia oficial de noticias Xinhau dijo que la tormenta afectó la provincia Fujian el viernes a las 19:00 horas (10:00 GMT) y no paró hasta las 14:00 horas (07:00 GMT) de ayer.

Fueron destruidas más de 300 viviendas, 120 puentes y se inundaron más de 8 mil hectáreas de plantaciones de arroz.

La lluvia caída en el pueblo de Wufu, en el condado de Jianyang, alcanzó 304 milímetros, cortando la circulación de vehículos, dijo Xinhau.

Esta tormenta es el último evento climático que afectó a China esta primavera. A

principio de mes, tormentas de granizo cayeron sobre las provincias costeras, matando a por lo menos 24 personas, e hiriendo a más de 250.

Un tornado en la provincia de Guangdong en el sur de China,

—Favor pase a la página 49.

Defenderán Libertad de Expresión en Nicaragua

Managua, mayo 22 (AP).— Dirigentes de 14 partidos y organizaciones políticas de oposición, en conjunto con directores de radio-noticieros independientes, formaron aquí una comisión en defensa de la libertad de expresión.

La comisión fue creada el sábado tras la advertencia formulada a directores de los espacios noticiosos de radioemisoras independientes por Lisette Torres, directora de medios de comunicación, de que serán sancionados con clausuras los medios que abusen de la libertad de expresión.



SE SUICIDA.— Sin procedencia, mayo 22. Lori Dann de 30 años, quien hirió a seis niños de una escuela en Winnetka, se suicidó posteriormente con una pistola calibre 22. (Cable-foto AP).

Duarte Denuncia Injerencia Cuba y Nicaragua

Sevilla (España), 22 may (EFE).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, en unas declaraciones en exclusiva al diario "Huelva Información", dijo que el Plan de Esquipulas II firmado por los cinco presidentes centroamericanos en agosto de 1987, "no está exento de la injerencia de otros países como Nicaragua, que, junto a Cuba y el bloque soviético, luchan por la con-

—Favor pase a la página 27.



DEMANDA.— Gretna, Louisiana, mayo 22. Debra Murphree sale de la corte de Jefferson donde sigue juicio de indemnización contra el predicador Jimmy Swaggart por haberla hecho posar desnuda. (Cable-foto AP).



TOMA POSESION.— París, mayo 22. El general Biard (Izq.), presenta al reelegido Presidente francés Francois Mitterrand (Der.), el collar de la Orden de la Legión de Honor durante la toma de posesión para un segundo periodo presidencial hoy, en el Palacio de los Eliseos. (Cable-foto AP).